



Campeones en la PAES fueron aplaudidos por autoridades en ameno desayuno

Luego de que los estudiantes visitaran La Moneda el día de ayer y compartieron el tradicional desayuno con el presidente Gabriel Boric, esta vez les tocaba ser reconocidos en la Región de Coquimbo, por lo que la Seremía de Educación, en conjunto con la delegación presidencial y el gobierno regional, organizaron un desayuno para celebrar el logro de los jóvenes.

En esta oportunidad, las apoderadas también fueron invitadas y las autoridades reconocieron la importante labor que tiene el apoyo de la familia en el desarrollo educativo de los estudiantes. Aunque, claro está, los protagonistas eran los alumnos.

En la instancia, Sofía Alarcón, puntaje nacional en Historia, comentó que se sentía segura de su desempeño. «Me he preparado desde que entré a la media, tenía el objetivo de llegar a La Moneda y conocer al presidente. Quiero estudiar Antropología y después entrar a la Academia Diplomática

En el salón Magallanes Moure, de la Secretaría Regional Ministerial de Educación, siete estudiantes recibieron un reconocimiento por su importante logro en la rendición de las pruebas PAES. En esta ocasión, las apoderadas de los jóvenes estudiantes también fueron invitadas a la ceremonia.

para dedicarme a las relaciones internacionales y apoyar al país en ese sentido».

Vicente Arata, quien estuvo a punto de conseguir los mil puntos, aseguró que «cuando llegó el lunes, mi mamá me avisó y pensé que era broma, tuve una sola respuesta mala, pero estoy feliz y emocionado. Antes quería estudiar medicina y me di

cuenta que no me gustaba lo científico, entonces empecé a buscar carreras del área humanista y encontré la diplomacia, que es una carrera que necesita vocación para el servicio público, al fin y al cabo, es para ayudar a la sociedad y al país».

A su vez, Juan Pablo Peñafiel expresó que el resultado obtenido le permitirá

cumplir su cometido académico. «Quiero ir a la Universidad de Chile a estudiar Ingeniería en Computación, estoy muy contento, con el puntaje nacional estos días fueron muy felices para mí, porque conseguir un logro así fue importante y además tiene su mérito. Me sorprendió, en realidad no me lo esperaba, alcanzar los mil puntos fue toda una sorpresa».

El joven Martín Valdivia enfatizó en la importancia de la vocación que deben tener los profesionales del futuro. «Este desayuno, así entre nosotros, quizás fue más bonito que el del presidente, pienso estudiar pedagogía en matemáticas. Mis compañeros saben que soy bueno para las matemáticas, por ende me pedían ayuda al estudiar para la PAES, enseñarles y ver que ellos podían crecer académicamente, me dio un gusto tremendo y me sentí muy especial».

María Angélica Villagra, mamá de Sofía, expresó su felicidad por el logro de su hija, y comentó que «el año

pasado fue un año de muchas satisfacciones para nosotros, porque fue destacada en el colegio, así que estoy muy contenta».

Isabel Tapia, mamá de Vicente, aseguró que «él estaba muy emocionado por la noticia, porque desde tercero medio se venía preparando, es súper constante y esforzado para hacer lo que él más desea, que es estudiar en la universidad, para eso trabajó y dedicó todo el año a prepararse».

Cintia Aguilera, mamá de Juan Pablo, manifestó su alegría y detalló que «él se preparó, lo ayudaron los profesores del colegio y del preuniversitario, venía desde hace años esforzándose, porque le gusta la Ingeniería Civil en Computación, así que estamos felices como familia y vamos a apoyarlo para que siga su sueño».

El gobernador regional, Cristóbal Juliá, sostuvo que «son puntajes nacionales que llenan de orgullo, no solamente a sus familias, sino que a toda nuestra región».

